
第4回審議会　書面審議結果一覧表

番号 資料 ページ 意見 対応 事務局の見解

1 資料1 番号49
前回の意見の、「経営審議会名簿の寺本綾乃の所属を…」の部分ですが、「経営審議会
名簿の所属を…」に修正していただきますようお願い致します。（寺本綾乃を削除）

修正 ご指摘のとおり、資料1の該当する箇所を修正いたします。

2 資料2 P23

3.1.2において、「普賢寺水源地は，極めて良好な水質なので、・・・」とありますが、3.1.3にお
いて、「普賢寺浄水場では・・・水源で鉄・マンガンの濃度が高くなってきたため・・・」と記載
があり、“極めて良好な水質”とは言えないのではないでしょうか？3.1.2では、単純に“良好
な水質”でいかがでしょうか。

修正 ご指摘のとおり、文章中及び図中の"極めて良好な水質"を"良好な水質"に修正いたします。

3 資料2 P26 1行目と2行目の説明が分かりにくいように思いました。 修正

ご指摘いただいた箇所については、文章の流れがつながるように該当する箇所の前後を含めて次のように修正いたします。
「ちなみに、本市には、約360kmの管路が布設されているため、図3.6における平成22年度の4.5件/100kmとは、約360×4.5÷100＝
16件の事故が起きたことを示しています。
　また、組織面では～ 」

4 資料2 P26
6行目「現在」と7行目「平成23年度に完了しました」　の２つの文言の整合性が取れないよ
うな気がします。
「水道施設の進入防止対策工事は平成23年度に完了しました」ではダメでしょうか。

修正
ご指摘のとおり、6行目～7行目の文章を次のように修正いたします。
「不審者に対する侵入防止の取組として、水道施設の侵入防止対策工事を平成23年度に完了しました。」

5 資料2 P81

高齢者、独居老人をひとまとめにして"生活困窮者"と明記されるのはいかがなものかと思
いました。
「水道料金滞納者に関しましては、本市では料金の減免措置や支払い猶予を設けること
の措置を行っています。」事務局修正のこの部分だけでよいのではと思いました。

説明

当該箇所は、第3回審議会における書面審議において、事務局案を承認いただきました。
水道料金滞納者の全てに対して、減免措置や支払い猶予を設けることの措置を行っているのではなく、「料金の公平な徴収」のため
には「実施方針・目標」に掲げる滞納整理の強化が必要です。
したがって、第3回審議会において、他の委員のご指摘に基づき、社会情勢によって、「高齢者や独居老人」のみならず、「生活困窮
者」の増加が危惧されることから、このような記述としています。

6 資料3 2/3
令和2年度4月審議会答申の資料にて、令和3年7月～使用料改訂させてもらって、下水使
用料が結果として1.4倍になっております。令和3年度から経費回収率の見込は予定通り、
100%となるのでしょうか。

説明

令和2年4月に策定しました京田辺市下水道ビジョン・下水道経営戦略で答申いただきましたとおり、料金改定を実施いたしました。
資料3の2/3では、料金改定前である令和2年度における経費回収率を算出した結果を載せていますので、指標値が100%を下回っ
ています。
令和3年7月の下水道使用料改定では、令和3年度～令和6年度における収益的収支がプラスとなるように改定を行っており、使用
料は改定前から平均41%増（改定前のおよそ1.4倍）となるように設定しています。

7 資料3
2/3、
3/3

「経営指標」の「支払能力」の説明文言（表右端の列）は、主語と述部が離れており日本語
として理解し難いです。「・・・・、流動比率は100％を大きく下回っています」とされてはいか
がでしょうか。

修正 ご提案のとおり、文章を修正いたします。

8 資料3

令和2年度水道事業会計決算の概要等の1/3から3/3は、グラフを表にまとめられていて、
ビジュアル的にも良く、わかりやすいと感じました。
また、前年度から大きく変わった点を吹き出しに説明されていて、
吹き出しの枠の色をグラフの色に合わせているところも配慮が感じられました。

なし

9

先日、答申された「京田辺市水道ビジョン（改訂版）」及び決算報告について、意見等はご
ざいません。
第3回審議会における小職の意見について、ご丁寧に対応いただきありがとうございまし
た。
今後とも、京田辺市上水道事業が適切に運営され、将来にわたり安心安全な水道水が供
給される体制構築に取り組まれるよう、要望いたします。

なし

10
特に問題ないと思います。
宜しくお願い致します。

なし

11 特に意見はありません。 なし

12 特に意見はありません。 なし

13
3/11付け文章に異議ありませんでしたので、そのまま答申致しました。
その後にいただいた修正ご意見については、検討の上、妥当と判断した内容については、
会長の責任で微修正させていただきます。

なし

14
委員の方の多くの意見に対して、色々修正をしていただきありがとうございました。
私はこれで結構です。つまり修正の箇所はございません。

なし


